

Anden Alpen Himalaya

Der Kulturverein FREIRAUM aus Leogang lädt Musikgruppen aus den Anrainerstaaten der 3 Gebirgszüge nach Österreich ein und spannt somit einen kulturellen Bogen von Lima nach Leogang. Geboten wird an diesem Wochenende ein interkultureller, musikalischer Austausch, das Kennenlernen fremder Kulturen, aber auch Vorträge heimischer Bergsportler sowie Musikvorführungen, Tanz, u.v.m.

Anna Haitzmann, Obfrau Stellvertreterin des Kulturvereins FREIRAUM Leogang und Organisatorin, freut sich: „Es ist uns gelungen, großartige Musikerinnen und Musiker aus den drei Gebirgsregionen zu uns nach Leogang zu holen, nachdem dieses `International Festival of Highland Music` bereits zweimal sehr erfolgreich in Lima stattgefunden hat. Dank der großartigen Unterstützung durch die Leoganger Hotellerie können wir die Künstlerinnen und Künstler aus Lateinamerika und Asien bereits am 28.6. einfliegen lassen und beherbergen – sie werden einige Tage lang Klangbilder aus ihrer Heimat und internationales Flair nach Leogang bringen, wir werden sie mit einem Salzburgbesuch und einem Tag am Asitz samt TONspur-Konzertbesuch ein bisschen österreichische bzw. salzburgerische Kultur erleben lassen. Es wird sicher ein großartiges Wochenende – wir freuen uns auf zahlreiche Besucher!“